
開催日 年 9 月 16 日 （土） 葛西事務局長

日時 13 ： 00 ～ 13 ： 45

場所 機械振興会館（ハイブリッド）

①第46回総会・講演会・親睦会について

②会費納入状況、収支状況について

③会報　第39号について

④母校同窓会総会参加報告

⑤委員会・同好会の活動報告

⑥その他

4．閉会

３．議事

・５月１２日（日）　11：00から、総会・講演会・懇親会、精養軒は予約済。

・今年度はハイブリッドだが、来年度は対面のみで総会・懇親会予定。

挨拶

全体参加者 26名（会場：12名、Zoom：14名） 参加リスト参照

葛西さん

　　9月度 幹事会　議事録

2023 司会 記録者　 永田

参加者

２．挨拶

次第 １．開会

zoom:木村、鈴木

会場：松山会長、葛西事務局長、永田、久保秋、小堀、斎藤

項　　　　目 内　　　　容 備　考

松山会長 ・来年度の総会、懇親会についてがメイン議題になります。

・次回幹事会までには役員の選出をしていきたい。

・未開催の3回期分の新卒新会員は無料になるのか？議論は？

葛西さん

清藤名誉会長

横山さん

松山会長

福田顧問

・いろいろな会合に出ているが、8,000円は妥当と思います。

・議論はしていない、検討します。

・来年懇親会開催で、広い層の年度からの納入を期待したい。

福田顧問 ・会の発展、維持のため、次世代のためにも、是非無料にしてほしい。

・現在、539名，1,078,000円の収入。前年比50名減少、厳しい状況。

・50回生以降の納入率が低い。

葛西さん

葛西さん

②会費納入状況について

・早急に検討します。

・Youtubeでの配信予定。

・来年は役員改選があり、27回～34回の内、27回～30回が改選。

・次期：35回～38回の方々に声掛けしている状況。

・会費は8000円、諸物価上昇に加え、料理単価が6,200円⇒8,000円に。

・50万から60万円を充当させて8,000円としたい。8,000円は全て込み込みの金額。

・3年間懇親会していないので、繰越金が250万あり。

・8000円は料理だけ？飲み物は運営費から払うのか？

・飲料代も考慮した金額、精養軒で用意出来ないものは別途調達。

松山会長

①総会後援会親睦会について



（2ページ目）

・支出は概ね予算通りの執行。

・特別会計執行状況から、クリアファイルは今年度作成無し。

・収入執行状況から、収入の寄付金は70,000円。広告費も含みます。

　　9月度 幹事会　議事録

項　　　　目 内　　　　容 備　考

松山会長

・今年度は印字代、送料代のみの予定。

・懇親会を行うことで、会費納入が増える。

③会報　第39号について

清藤名誉会長 ・予算執行状況は新しい試みですか？中間報告みたいなもの？

葛西さん ・前回、引継ぎ時からありました。

・役員の決定ではない。代表幹事の不在年度の方には出せない。

・3月に1回、8月に2回目、総会懇親会版を送っている。

・会報は入会すると年に1回送られてくるのですか？

・住所が判っている方に送ります。

・４ページのボリュームで発行委員会と発行に向け話しています。

葛西さん

葛西さん

千葉さん

・手数料の300円の負担もなくなる。

⑤委員会・同好会の活動報告

小堀さん

葛西さん ・青森と同様に盛り上げていきたいので宜しくお願いします。

④母校同窓会総会参加報告

松山会長

・名簿リストにあれば送ります。基本、代表幹事の方が管理し送付決定。松山会長

熊谷さん

松山会長

清藤名誉会長 ・ゴルフ倶楽部、コロナ以降出来ていない。

久保秋さん ・ウェブサイト運営から、ハイブリッド配信の改善指摘あり。

葛西さん

・8月10日、予定しているので、皆さん全員参加でお願いします。

・来年総会懇親会は配信無し、録画配信予定。

千葉さん ・東京在住ですが、来年の青森の代表幹事になりました。

・49回の同期にコンタクトを取っていき、準備していきます。

・困ったことがあれば相談してください。役員で出来ることは手伝うので。

・会費5千円で、飲料は全て持ち込み。コンパニオンも動員していた。

・ハイブリットだが会場の規模は充分取っているので対応できます。

・3月の幹事会も以前のように対面開催になるのか？

・未定ですが、オンライン、ハイブリともそれぞれ良い点があるので検討します。

・総会の時に周知を行っていきます。

葛西さん

松山会長

松山会長

松山会長

堰合さん

・あさぐ会、合唱団等同好会に活動促すよう声掛けをしていく。

・昔の通りに、以前のように活動が出来ていければ。

・総務から、特に活動ないが、来年の懇親会の準備を進めていく。

・総会は40名規模の会場で開催。

・高橋校長、飯田渉外部主任と挨拶し、来賓予定者への案内依頼。

・県知事、市長が人気。懇親が中心であり以前の状況に戻ってきている。

泉山さん

・2年前から、青森の同窓会に参加し始めました。是非、参加してください。

・49回から50回への引継ぎは東京でもある。

・会報に49回生の体験談、50回生には抱負を載せるので、お願いします。

⑥その他
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1 青高15 清藤 良則

2 青高15 重見 陽子

3 青高27 松山 正弘

4 青高28 葛西 聡

5 青高31 永田 雅之

6 青高32 久保秋 真

7 青高32 小堀 志保子

8 青高34 齊藤 健

9 青高36 塩山 勇

10 青高46 小野 倫太郎

11 青高50 千葉 泰浩

12 青高50 熊谷 智代

1 青高13 堰合 早苗

2 青高18 小澤 一男

3 青高19 坂本 明範

4 青高22 太田 紀久

5 青高23 成田 龍信

6 青高24 福田 裕一

7 青高26 古跡 隆一郎

8 青高29 木村 むめお

9 青高30 鈴木 孝子

10 青高31 横山 幸子

11 青高38 石岡 邦彦

12 青高43 三ツ谷 俊介

13 青高45 笹島 弘隆

14 青高49 泉山 真輝

会場参加

オンライン参加

葛西さん

松山会長

・議事も滞りなく終了しました。以上で終了させていただきます。

参加者リスト

閉会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

（事務局加筆） ・上野精養軒で懇親会を含む幹事会の開催を検討した結果、一人当たり１万円程

度の費用となり、２０１９年秋の幹事会で決定した春の幹事会の参加費（4,000円）

で賄うことは困難である等の理由から、３月の幹事会は本年同様ハイブリッドで開

催することに決定した。

　　9月度 幹事会　議事録

項　　　　目 内　　　　容 備　考

・自分も是非、従前のように幹事会で懇親会もやってほしい。

清藤名誉会長 ・堰合さんの発言は、幹事会も懇親会を含むのか？の意味だと思うが。

・予算もあるので検討させてください。


